

各団体や大会主催者様から提供いただいた、スポーツや文化活動などの話題を紹介します。皆さんからの情報をお待ちしています。

○内の数字は順位(敬称略)。町内関係者のみ掲載



## みんなが ヒーロー&ヒロイン

1月22日現在

### 絵画

◆全国児童画コンクール  
(11月22日表彰)  
入選 石山暁都



### ソフトテニス

◆北海道中学生インドア選手権大会上川代表決定戦(11月8日・当麻町)  
【ダブルス】▷女子⑤勝見萌衣・勝見友音  
祝全道大会出場

### バレー

◆中学校女子交歓大会  
(12月13日・南幌町)  
②ALBALIZE(巻あおい・丸山聖奈)

◆和寒町小学生インドア大会  
(12月13~14日・和寒町)



### 剣道

◆遠軽地方青少年大会  
(12月7日・遠軽町)  
【団体】▷小学生低学年①桐桜会闘(木村心奏)▷小学生高学年③桐桜会闘(佐藤日咲・上田星)③桐桜会志(中野紗和・青木理音)  
【個人】▷小学生低学年女子①木村心奏▷小学生高学年女子③中野紗和

### 吹奏楽

◆北海道管楽器個人コンテスト旭川地区予選会(1月17日・旭川市)  
【中学校個人】銀賞 中川楓結

◆北海道アンサンブルコンテスト旭川地区予選会(1月17日・旭川市)  
【中学生アンサンブル】銀賞 比布中央(鎌田玲実・赤間剛輝・寒河江律・樋口琉一・目崎乃衣・佐藤緑・舟田桜・柳本紗奈)

【ダブルス】▷6年生女子①佐藤茜・稻場絢凪▷5年生女子③鳩澤日向乃・大泉花実▷4年生以下女子②大石胡花・中野稀映③石川ゆま

◆美唄オープン小学生インドア大会(12月20~21日・美唄市)



【ダブルス】▷5・6年生女子②稻場絢凪・大泉花実▷4年生以下女子①石川ゆま

◆北海道高等学校インドア選手権大会旭川地区予選会(12月23~24日・旭川市)

【ダブルス】▷男子③高本健司(旭実高)⑤吉田恵悟(旭実高)▷女子②橋内美心・佐藤百華(旭実高)③西木戸心(旭明成高)  
祝全道大会出場権獲得

### 卓球

◆近隣卓球少年団当麻大会(1月17日・当麻町)



【シングルス】▷中学年男子②大月結翔▷高学年男子①大月陽翔③高橋歩叶

### バドミントン

◆町民バドミントン大会(12月14日・町体育館)

【ダブルス】▷前半戦A①内沢義治②有岡修治・奥野聖奈▷前半戦B①内沢栄代子②内沢義治・有岡修治

### パークゴルフ

◆12月室内PG大会(12月16日・いちごアリーナ)

①近藤孝美②佐藤充代③齋藤堅治

◆1月室内PG大会

(1月20日・いちごアリーナ)

①佐藤充代②近藤孝美③山口一

◆1月大雪山フラワーパークPG大会(1月22日・大雪山フラワーパーク)  
①土居軍人②手代木修一③内沢義治

### スキー

◆北北海道高等学校スキー競技選手権大会(1月16日・小樽市)

【男子】▷SL⑧勝見洸太(旭東高)  
祝全国大会出場権獲得





12.25

### くるみ保育園 剣道見学会

認定こども園「くるみ保育園」で、すみれ組（年長）の保護者を招いた剣道見学会を開催。園児たちは日頃の稽古の成果を見せ、元気いっぱい竹刀を振り下ろしていました。



12.24

### みんなで楽しむ クリスマス会

今年も町内の保育園や団体で、心温まるクリスマス会が開かれました。学校終業式と同日に行われた放課後児童クラブでは、ミニゲームを楽しみ、仲良くケーキを食べました。



12.23

### 健康づくりを応援

改装されたぴっぷクリニック院内を活用し、今年度のピピカツフィットネス事業がスタート。運動トレーナー・管理栄養士・保健師が連携し、健康づくりを支えます。



12.17

### 考えて、動かす

比布中央学校前期課程6年生の総合的な学習として、全3回のプログラミング授業を実施。講師に大雪かみかわヌクモ館長の松井丈夫さんを迎、ロボット作りに挑戦しました。



## まちある・記・ フォトニュース

まちの話題や情報など、身近なニュースを  
まち発信係にお知らせください。



本紙上で紹介できなかった行事や写真  
は、Facebookページ「まちある・記・  
フォトニュース」に掲載しています。



1.8

### 木とふれあう冬休み

町教委主催の木工クラフト教室が福祉会館で開かれ、子どもと白寿大学生、計34人が参加。町出身で（株）ササキ工芸代表の佐々木雄二郎さんを講師に、木製の掛け時計を制作しました。



1.7

### 比布消防団出初式

比布消防団の出初式が行われ、団員たちは比布コミュニティ消防センター前を出発し町内を行進。その後、農村環境改善センターにて永年勤続団員に表彰状が贈られました。



12.27-29

### 町民スキー・ スノーボード教室

ぴっぷスキー場で「町民スキー・スノーボード教室」を開催。参加した子どもたちは、比布スキー学校やピップスノーボードスクールの先生から、丁寧なレッスンを受けました。



12.26

### 小さな手で 伝統行事にふれる

小規模保育園「うれしば保育園ぴっぷ」で、園児たちが餅つきと鏡餅作りに挑戦しました。先生の補助を受けながら行い、「できた！」とにっこり笑顔の園児たちでした。